

EUROPOWER®

Ni-Cd+Ni-MH Stecker-Schnellladegerät



Скоростной зарядный прибор для 2-4 шт. гибридных никелео-металлических и никелео-кадмиевых аккумуляторов типа R6/AA, R03/AAA или 1-2 шт. 9 В аккумулятора.

Ni-Cd+Ni-MH QUICK-CHARGER

EUROPOWER®

OPERATING INSTRUCTIONS:

1. Insert 2 or 4 pcs Ni-Cd or Ni-MH Accus Mignon R6 (AA) or Micro R03 (AAA) or 1 to 2 pcs. Compact 6F22 (9V) cells in the battery compartment. Accus must be charged in pairs except Compact 6F22 (9V) cells.
2. Plug the charger into a correct household electric outlet. The LED will light up to indicate the proper charging.
3. Unplug the charger and remove the batteries from the charger when not in use.

CHARGING TIME:

R6/AA 0,50 Ah	R03/AAA 0,18 Ah	: 5 hours
R6/AA 0,60 Ah	R03/AAA 0,22 Ah	: 6 hours
R6/AA 0,70 Ah	R03/AAA 0,24 Ah	: 7 hours
R6/AA 0,80 Ah		: 8 hours
R6/AA 0,90 Ah		: 9 hours
R6/AA 1,00 Ah		: 10 hours
R6/AA 1,30 Ah		: 13 hours
R6/AA 1,50 Ah		: 15 hours
9V cell 0,12 Ah		: 16 hours

CAUTION:

This charger is intended for use with Ni-Cd or Ni-MH accus only. Attempting to charge other types of batteries may cause personal injury and damage to the charger.

EUROPOWER®

Ni-Cd+Ni-MH Stecker-Schnellladegerät Für 2-4 R6/AA, R03/AAA oder 1-2 9V E-Block Akkus

Typ: LG-V-2888 Art.-Nr.: 050LG288



FOR
Ni-Cd
Ni-MH
ACCUS

For 2-4 R6/AA, R03/AAA or 1-2 9V cells accus

BEDIENUNGSANLEITUNG:

1. Zwei oder vier Ni-Cd oder Ni-MH Akkus der Größe Mignon R6 (AA) oder Micro R03 (AAA) oder 1 bis 2 Compact 6F22 (9V) in das Batteriefach einlegen. Akkus sind stets, ausgenommen die Compact 6F22 (9V), paarweise zu laden.
2. Verbinden Sie das Ladegerät mit einer Steckdose. Die LED-Indikatoren leuchten auf, wodurch angezeigt wird, daß der Ladevorgang begonnen hat.
3. Trennen Sie das Ladegerät von der Steckdose und nehmen Sie die Akkus heraus, wenn das Gerät nicht im Einsatz ist.

LADEZEIT:

R6/AA 0,50 Ah	R03/AAA 0,18 Ah	: 5 Stunden
R6/AA 0,60 Ah	R03/AAA 0,22 Ah	: 6 Stunden
R6/AA 0,70 Ah	R03/AAA 0,24 Ah	: 7 Stunden
R6/AA 0,80 Ah		: 8 Stunden
R6/AA 0,90 Ah		: 9 Stunden
R6/AA 1,00 Ah		: 10 Stunden
R6/AA 1,30 Ah		: 13 Stunden
R6/AA 1,50 Ah		: 15 Stunden
6F22/9V 0,12 Ah		: 16 Stunden

VORSICHT:

Dieses Ladegerät ist nur für Ni-Cd oder Ni-MH Akkus vorgesehen. Wenn andere Batterietypen aufgeladen werden, kann das zu Verletzungen und zur Beschädigung des Ladegerätes führen.



9 007325 502883



EUROPOWER®

Ni-Cd+Ni-MH QUICK-CHARGER Ni-Cd+Ni-MH Stecker-Schnellladegerät

Typ: LG-V-2888 Art.-Nr.: 050LG288



FOR
Ni-Cd
Ni-MH
ACCUS

For 2-4 R6/AA, R03/AAA or 1-2 9V cells accus